
・みらいふ会議・・・６月１６日から順次各戸配付されています。これは緑ヶ丘・青山地区の団地 

再生プロジェクトの推進機構からのお手紙です。１丁目自治会からの定期的な各戸配付、回覧と 

は違いますので、みなさん意外と見過ごしがちかもしれません。 

今回は協同学苑で「よろず相談」があるお知らせです。 

第１回（済）７月 ４日（金） 第２回 ７月１７日（木） 第３回 ８月 ７日（木） 

 いずれの日も１４：００～１６：００です。 

 

・花のあるまちづくり活動促進補助金・・・本年度より集会所入り口、第７公園花壇、緑地北花 

壇の運営が自治会になりました。事務局長、副事務を中心にお世話をさせていただいています。 

そこで、市役所公園緑地課の事業に応募しました。その結果活動補助金として５万円が認められ 

ました。７年度予算案にはあげていませんでした。今回、団地維持管理費への臨時収入として、 

計上させていただきます。ご了承ください。 

 

・市政懇談会・・・１０月２６日に青山公民館で行われます。青山１丁目からの質問、要望などを 

７月１２日の定例会で決めます。これをぜひという皆様からの要望がありましたら、ブロック長 

までお教えください。なお昨年度は、第７公園の大きな木の処理と、１丁目周辺の山の枯れ木の 

伐採を要望しました。が、、、 

 

・今月の防犯情報・・・夜間の門灯点灯・・・  

 1丁目では以前から夜になったら門灯を点灯しましょうという呼びかけが行われています。道路 

の防犯灯もありますが、夜になるとやはり結構暗い町内です。少しでも明るくするための呼びか 

けです。夜間に門灯が点灯していて、朝になると消えていると、その家の方が無事であるとのサ 

インにもなります。朝早く、また涼しくなった夜に散歩をされる方も多くいらっしゃいます。門 

灯がお互いの無事を確認しあうツールになればいいですね。 

ただしこれだけ電気料金が上がると、無理に皆さんにお願いすることはできません・・・ 

 

行事の予定 

７月１７日（木）ふれあいサロン 集会所   

    １１：００～かるむマティネ １２：００～ほっとタイム 

７月２７日（日）廃品回収  8時～10時  

「青１倶楽部」の皆さんによる古紙、段ボール、アルミ缶、ぼろの回収 

です。雨天決行です。なお、ペットボトルは回収していません。 

 

編集を終えて 

 今年のブロック集会に当たって、定例会で「今年もお菓子は三木山マロンでいいですか。」と諮

ったところ、皆さんがうなずいてくれました。その時私は大きなミスをしていました。値段を確認

していなかったのです。いざ、ブロック集会が近づいて、まず直近の 18人分を買いに行ったとき

に驚きました。昨年度より大幅に値上がりしていたのです。仕方なしに大きなものではなく、今年

は「ミニ三木山マロン」になりました。７年度は昨年度に比べると予算に余裕がありますので、気

楽に構えていましたが、改めて物価の高騰に驚きました。 

 


